

戸籍の窓

12月16日～1月15日までの届出
お誕生おめでとうございます

悠 比ちゃん(男) 桂
須貝 吉衛・麻衣さん

すえながくお幸せに

{ 近 勝利さん 若山
(白川) 鋭子さん (村上市)

ごめい福をお祈りいたします

須藤 ミヨ さん	91歳	大島
伊藤 正五 さん	94歳	下関
近 和雄 さん	78歳	若山
石山 ハナ さん	84歳	桂
大沼 タツ さん	92歳	上土沢
安城トシエ さん	81歳	下関

広報に載せてほしくない方は届出の際、窓口にお申し出ください。

人の動き

平成22年12月末現在 ()は前月対比

世帯数 2,044世帯(- 3)
総人口 6,657人(- 8)
男 3,175人(+ 1)
女 3,482人(- 9)

(転入 10人 転出 8人)
(出生 1人 死亡 11人)

編集室から

▶先月は全国的にも大雪の日が多く、関川村でもかなりの雪が積もりました。朝起きて雪かき、仕事から帰っても雪かき、職場でも雪かき...こんな人も多かったのではないのでしょうか。腰痛持ちの私にはこたえました。

子どもたちは雪が降ると喜んで外で遊んでいますね。この間もわかぶな高原スキー場へ取材に行った時、たくさんのちびっ子たちがそり乗りをして遊んでいました。子どもは本当に元気ですね。うらやましい。

ただ、大雪が続くと心配なこともあります。毎年、この時期になると除雪作業中の転落事故や落雪などによる被害をニュースで見ます。決して他人事ではありません。今年のような大雪だと除雪の機会も増えます。除雪する際は、くれぐれも事故に巻き込まれないよう注意しましょう。(あ)

雪割草といえば雪解け後すぐに咲く花で、4月初旬の開花イメージがありますが、ハウス栽培も広がり最近の動向は2月初旬から3月下旬まで間断なく開花しています。今年の雪割草協会の展示会は2月19日～20日が新潟の三条大会、2月26日～27日が東京で全国大会が開催されます。また、3月に入ると各地の愛好会が展示会を開催します。趣味家の方も自前でハウスを持つ人が増えたため、ここ数年展示会の時期が早くなったイメージがあります。

最近の特徴としては、標準花の特徴を伝えた段咲き花が多く見受けられます。標準花×段咲き花の交配は隔世遺伝により、2世代を経ないと段咲き花が出ません。開花まで3～4年かかるので、2世代を経るには6～8年必要になります。長い年月をかけてようやく出来た苦心の花が展示会でも多くなり、雪割草の奥深さと今後の可能性が伺いみられます。みなさんも時間があったら展示会にぜひ足をはこんでください。

六聖園(富樫幸子・上関)



雪割草の話



わが家の 人気者

とも かず
智 和 ちゃん(4歳)

佐藤 学さん 洋子さん(上野)



女川保育園に入園して二年がたちます。毎日元気に友だちと外で走ったりして遊ぶのが楽しいようです。家に帰ってから私(母)と遊ぶことが大好きな智和です。

これからも元気でのびのび育ててほしいと思います。